

---

**On Behalf Of** DGR Review / Examen DFGP [CEAA]

**Sent:** May 6, 2015 12:22 PM

**Subject:** Notice to interested parties - Deep Geologic Repository Project // Avis aux parties intéressées - le projet de stockage dans des formations géologiques profondes

(le français suit)

**Joint Review Panel Submits Environmental Assessment Report for the Deep Geologic Repository Project**

The Joint Review Panel for the proposed Deep Geologic Repository Project for Low and Intermediate Level Radioactive Waste (DGR) today submitted its Environmental Assessment Report to the federal Minister of the Environment according to its mandated timelines and Terms of Reference. The report includes the conclusions, rationale and recommendations of the Panel. As required by the Joint Review Panel Agreement, the Minister of the Environment will make the Panel report public.

The Panel secretariat will inform you when the Minister makes the report public.

**News Release:** <http://www.ceaa-acee.gc.ca/050/document-eng.cfm?document=101589>

---

**La commission d'examen conjoint présente le rapport d'évaluation environnementale du projet de stockage dans des couches géologiques profondes**

La commission d'examen conjoint pour le projet de stockage de déchets radioactifs à faible et moyenne activité dans des couches géologiques profondes a présenté aujourd'hui son rapport d'évaluation environnementale à la ministre fédérale de l'Environnement conformément à l'échéancier prescrit et à son mandat. Le rapport contient les conclusions, la justification et les recommandations de la commission. Comme l'exige l'entente relative à la commission d'examen conjoint, la ministre de l'Environnement rendra public le rapport de la commission.

Le secrétariat de la commission vous informera lorsque la ministre rendra public le rapport.

**Communiqué:** <http://www.ceaa-acee.gc.ca/050/document-fra.cfm?document=101589>